

Postulatvon Robert Müller (SVP)
und Theo Hauri (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie den Quartiervereinen bei der Durchführung von Veranstaltungen auf öffentlichem Grund die bisher eingeforderten Platzmietgebühren erlassen werden können.

Begründung:

Die Quartiervereine haben entscheidenden Anteil am Erhalt einer lebendigen Quartierkultur. Bei Veranstaltungen stellen sich unzählige freiwillige Helferinnen und Helfer für die Festorganisation, Auf- und Abbau unentgeltlich zur Verfügung. Verluste infolge misslicher Witterung hat der organisierende Quartierverein zu tragen.

Die eingeforderten Gebühren für die Benützung des öffentlichen Grundes belasten die Vereinkassen in untragbarem Masse und gefährden die Weiterführung der beliebten Quartierveranstaltungen.



Theo Hauri